

POEMA DE JERÓNIMO CALERO

Hoy, a tantos de tantos, del viejo calendario
que fue marcando el ritmo de mis gastados días,
sólo tengo un manojo de amarillas poesías
que ahora paso a ofrecerlos a modo de inventario.

Yo no sé cuánta vida cabrá en este diario
ni sé si lo que cuento fueron vivencias mías.
Sé que también son muchas las páginas vacías
y que al final, la cosa, se quedará en breviario.

Mas si un fugaz destello de lo que aquí está escrito
se cuele en vuestra mente de forma pasajera
pensad que esa es la huella que dejo en mi camino.

Será mi voz en marcha buscando su destino
una ilusión, un alba paloma mensajera
que dejará en tu alma la sensación de un grito.

Jerónimo Calero Calero